

令和7年5月20日（火）生徒総会・壮行会
 22日（木）芸術鑑賞
 23日（金）春季クラスマッチ

【生徒総会・壮行会】

20日（火）第2回生徒総会が行われました。生徒会長の挨拶の後、校歌を歌い、議事に移りました。文化祭実行委員からは今年の文化祭のテーマが「弾」であると発表があり、各系の代表生徒は文化祭準備の進捗状況を発表しました。文化祭の期待が、会場全体に確かに広がっていくのが感じられました。

その後行われた壮行会では、大会への出場を控えた各部活の代表選手が挨拶をした後、校長先生からの激励のあいさつがありました。全校からの応援を受けて、選手たちは一層気合いが入ったことと思います。



吹奏楽部員と本田雅人 Band が共演する様子

【芸術鑑賞】

22日（木）に芸術鑑賞が行われました。今回はジャズバンドである本田雅人 Band にお越しいただき、演奏してもらいました。普段あまり耳にすることのないジャズの生演奏に、生徒たちは最初こそ戸惑いながらも、すぐにその迫力とリズムに引き込まれていった様子でした。吹奏楽部員 13 名が本田雅人 Band と共演する場面もあり、会場内は盛り上がりました。

【春季クラスマッチ】

5月23日（金）に春期クラスマッチが行われました。競技種目は以下の4つです。

男子6人制アルティメット
 女子6人制アルティメット
 女子8人制ドッチボール
 男女混合4人制ソフトバレー

体育館内にはクラスごとの応援が響き渡り、試合の雰囲気を一層盛り上げていました。



選手宣誓



男女混合ソフトバレー



円陣を組む様子



女子8人制ドッチボール